



Zum ersten Mal gibt es auf der AERO in Friedrichshafen auch eine Flight Simulator Area. Dort können Besucher von einer kleinen Maschine bis hin zu einer großen Boeing fast alles fliegen. Seit über 25 Jahren entwickelt Aerosoft hochwertige Simulationsprodukte. Im vorliegenden Interview erklärt Geschäftsführer Winfried Diekmann unter anderem wie der Flug im Simulator funktioniert und was auf der AERO in diesem Bereich alles geboten wird.

Leadin

Zum ersten Mal gibt es auf der AERO in Friedrichshafen auch eine Flight Simulator Area. Dort können Besucher von einer kleinen Maschine bis hin zu einer großen Boeing fast alles fliegen. Seit über 25 Jahren entwickelt Aerosoft hochwertige Simulationsprodukte. Im vorliegenden Interview erklärt Geschäftsführer Winfried Diekmann unter anderem wie der Flug im Simulator funktioniert und was auf der AERO in diesem Bereich alles geboten wird.

Winfried Diekmann antwortet auf folgende Fragen:

00:04 min (Timecode)

1. Herr Diekmann, Wie muss ich mir das Fliegen im Simulator vorstellen?

00:45 min

2. Das heißt ich erlebe Original-Flugzeugfeeling und sehe Bilder von echten Landschaften?

01:20 min

3. Was macht die Faszination am Simulator-Fliegen aus?

01:43 min

4. Welchen Stellenwert hat das Fliegen im Simulator in der Branche?

02:20 min

5. Sie waren damit auch auf der gamescom in Köln - das heißt Flugsimulator ist nicht nur was für angehende oder ausgebildete Piloten, sondern auch für Gamer?

02:33 min

6. Wer sind denn so ganz allgemein Ihre Kunden?

02:48 min

7. Was kann man hier auf der Aero alles fliegen im Flugsimulator?

03:13 min

8. Kann man alles kostenfrei ausprobieren und kann das jeder machen?